



Nenuco



**PRODUCTOS NENUCO,
EL PRIMER PLACER DEL RECIENTE NACIDO**

RALLY INTERCONTINENTAL ENTRE LONDRES Y MEXICO

El señor Alexandre Fontana Beltrao, director ejecutivo de la Organización Internacional del Café, ha anunciado en Londres que el Comité de Promoción Mundial del Café de la Organización será el principal patrocinador del rallye de más largo recorrido de toda la historia del automovilismo, y concederá premios por valor de 1.661.400 pesetas.

Se trata del Rallye Daily Mirror del Campeonato Mundial de Fútbol, que partirá de Londres el 19 de abril próximo para llegar a la ciudad de México el 27 de mayo, en vísperas de los encuentros finales por el Campeonato Mundial de Fútbol que allí tendrán lugar. El Rallye atravesará 25 países, y los automóviles serán transportados en barco por aguas de los dos océanos: el Atlántico (de Lisboa o Río de Janeiro) y un trecho del Pacífico (de Buenaventura, Colombia, a Cristóbal, Panamá). Los 26.000 kilómetros de carretera someterán a ardua prueba a conductores y vehículos.

De los 25 países, doce son importadores de café: Inglaterra, Francia, la República Federal de Alemania, Austria, Hungría, Yugoslavia, Bulgaria, Italia, España, Uruguay, Argentina y Chile. Los otros trece son países productores de café, miembros de la Organización Internacional del Café: Portugal (Angola), Brasil, Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala y México.

Los premios que patrocina el Comité Mundial del Café son los siguientes:

Pesetas

Primer premio individual	236.292
Segundo premio individual	168.146
Tercer premio individual	94.073
Primer premio en Lisboa	236.292

La Organización concederá, además, premios de 42.036 pesetas a los ganadores de cada una de las 18 etapas de gran velocidad del Rallye. Estas primas se adjudicarán en Yugoslavia, Italia, Francia, Portugal, Brasil, Uruguay, Chile, Argentina, Bolivia, Perú, Ecuador, Costa Rica y México.

La relación entre el Rallye y el café es muy natural. Pues qué mejor que el café para mantener alerta contra todo riesgo a los conductores durante las largas y arduas horas de volante, y para agudizar sus reflejos ante cualquier imprevisto.

En las puertas delanteras de todos los 106 automóviles participantes figurará el símbolo, recientemente diseñado, del Comité de Promoción Mundial del Café y las palabras «coffee-café».

Se han inscrito ya cerca de 90 competidores procedentes de 20 países. Saldrán de Wembley el domingo 19 de abril, a las 10.30 de la mañana.



MEMENTO PUBLICITARIO

El desconsolado viudo de la señora que aparece en la fotografía, publicada en un diario portugués esta inserción, en la cual aprovecha para hacer publicidad comercial. Traduzco el texto para comodidad de mis lectores:

• Hoy era el día de tu cumpleaños y acostumbraba a haber fiesta en la Casa Sonotone, en la cual confraternizaban todos sus empleados. Pasados casi tres meses de dolor y lágrimas de gran "saudade", he sufrido mucho con tu falta, aunque estés siempre presente en todos los momentos. Tu viudo y tus muchos amigos ruegan a Dios por tu eterno descanso.



BERTA BRANCA

— QUERIDA BERTA —

Era ayer día de tu aniversario natalicio y conmemorava hoy tu cumpleaños en Casa Sonotone con que confraternizaban todos sus empleados. Desgraciado que yo te ofrenda como a tu falta, embalsa estas palabras privadas para todos mis amigos. Una visita a tu tumba amanecerá, rogues a Dios pelo tuo eterno descanso.

PAZ A TUA ALMA

PAZ PARA TU ALMA

«MUSEO DE HORRORES JURIDICOS»

Me comunican de Valencia la creación, en la Facultad de Derecho de su Universidad, de un llamado «Museo de Horrores Jurídicos», paciente en cierto modo del Museo Celibérico cuyos «peculiares» vienen apareciendo por entregas en esta sección. El nuevo museo valenciano ha sido creado por iniciativa del catedrático de Derecho Civil de la Facultad de Valencia, Luis Díez-Picazo, a quien se ha nombrado «conservador». Participan igualmente en el Museo el profesor de Derecho Penal, Juan Cerdoba, y el de Derecho Mercantil, Manuel Broseta, sin que ello quiera decir que las piezas museables se concreten a estas tres especialidades del Derecho. La idea es altamente interesante y parece ser que la nueva Institución cuenta ya con valiosos ejemplares, tales como contratos aberrantes, disposiciones abusivas, notarías alcaldeadas y otras maravillas y «horrores», en los que tan pródigo es la literatura jurídica de nuestro increíble país.

LA MANTILLA

En la bella parroquia de una iglesia barcelonesa publicaba el otro día XX, sacerdote catalán, las copias que aquí reproducen.

La Mantilla (el velo) en el Templo

Por XX, Sacerdote Catalán

Mujer, que sabes rezar
en el hábito de Castilla,
cuando vas al templo a orar,
no doles en el hogar
olvidada la mantilla.

Que es el velo del pudor
símbolo de la piedad,
severa como el dolor
y austera como el amor
que engendra la castidad.

Que el templo no es la reunión
donde se vas a lucir,
que es morada de oración
en donde vas a pedir
de tus pecados perdón.

Y si del perdón en pos
llegas al templo de Dios,
es locura sin ejemplo
traer el ídolo al templo
para adorar a los dios.

Pues levántate tal babil
de distracciones allí,
que duda el Dios de Israel
si vas a adorarle a El
o a que te adoren a ti.

Dios conoce la mantilla
de la dama de Castilla.
Ha escuchado tantas veces
las rúplicas y las precias
de la española sencilla.

(Continuará)

**LUIS
CARAN
DELL**



INSCRIPCION HISTORICA

Me envía un lector la fotografía que aparece sobre estas líneas. Se trata de un mural en azulejos que ha sido colocado a la entrada de la finca «San Calixto», en el término de Hornachuelos (Córdoba). Transcribo la inscripción para comodidad de mis lectores:

«El dia 15 de diciembre de 1960, al filo de la medianoche, S.S. MM. los Reyes Balduino y Fabiola de Bélgica llegaban a San Calixto. Habían salido horas antes de Bruselas bajo un brillo de espadas, llamas de banderas y el eco de los himnos y salvas, cubiertos de piropos y flores, como novios de Europa.

Con la gracia armoniosa de unos perfectos enamorados vivían felices en la humedad de ese pedazo de la sierra más bella de España, entre mítos y romeros en flor, encinas y naranjos, en el soñador silencio de unos cielos azules. En la tarde del 29 de diciembre, Sus Majestades remontaron la altura contra corriente, rumbo a sus amadas Flandes de Bélgica. ¿Por qué volaron apresuradamente para volver junto a su pueblo?

Las incidencias laborales que habían paralizado el trabajo en algunas zonas de la industria belga, movieron a la par el ánimo del soberano y las hélices del avión real. Su vuelo, desde el verde radiante de la gentil Andalucía a los grises plateados de la vieja Flandes, tuvo la sonrisa del arpa en el cordaje de fragata de altos mástiles que corta el mar con un viento fresco de primavera.

La inesperada presencia de los soberanos y el estorzado alán del Rey hasta lograr la anhelada solución a los conflictos suscitados, resabiaron la seguridad social y el pueblo, en un alto y noble ejemplo de cariño a sus Reyes, les obligó a regresar y proseguir su interrumpida luna de miel en San Calixto, donde permanecieron hasta el 18 de marzo de 1961.

Verdaderos príncipes de la juventud, tenían la ilusión del amor en su pureza perfilada, signo, estilo, armonía, concepto circunscrito en mármol, que diría Miguel Ángel. Balduino I y Fabiola de Bélgica, sin pensar, dieron a la juventud y al mundo una maravillosa lección de exactitud.

Los Reyes no se pertenecen a sí mismos ni pueden adormecerse en la felicidad. Han de vivir para la paz y la prosperidad de sus pueblos, para la civilización y la cultura, para la lie y la verdad, para la belleza y la poesía, para la justicia y la libertad, para todo eso que hoy, como en el imperio de Alejandro, es eterno e intangible».

EL CATACONG

He aquí un concepto que deberá incorporarse al diccionario político español de la hora presente. La palabra «Catacong» está formada por la humorística contracción de las palabras CATAluña y VietCONG y designa, en el lenguaje progresista barcelonés, a un reducido grupo de catalanistas activistas que propagan la rebelión armada contra el centralismo.

EN ORBITA



El SEAT 850 que pilotan Del Val-Lazcano, con el que entran en el recorrido ibérico del «Rallye del Siglo» (Londres-Méjico), ha llegado a Madrid con 3.000 kilómetros rodados. Refiriéndose al 850, Del Val ha dicho que el coche «puede hacer el Rallye verdadero; seguro que no rompe». Dentro de unos días, los dos pilotos españoles, con su SEAT 850, saldrán con dirección a Praga para recorrer el itinerario europeo. Su confianza en el coche es absoluta. «Es rápido —dice Lazcano— y amplio. Sus frenos de disco le dan seguridad. Nosotros confiamos en él después de esta primera experiencia por España y Portugal». Del Val, que es un mecánico cien por cien por piloto, habla con entusiasmo del coche: «Te metes con él por cualquier sitio sin preocupación. El motor responde con alegría. Es cómodo de conducir».

Por su parte, los dos pilotos rusos que llegaron a Madrid y departieron con los periodistas en la casa central de SEAT, coinciden en afirmar la dureza del recorrido por tierras lusitanas. Hablan con admiración del SEAT 850, que habían probado en la carretera. Sus palabras lo calificaron de alegre y muy potente, según la traducción del intérprete, aunque, en principio, cuando lo vieron, creyeron que no podría dar el juego que luego comprobaron en la carretera, donde se admiraron de su agilidad y de lo fácilmente que se maniobra.

CONGRESO DE LA FEDERACION INTERNACIONAL DE VIVIENDA Y URBANISMO

Entre los días 17 y 23 de mayo se celebrará en Barcelona el XXX Congreso Mundial de la Federación Internacional de Vivienda y Urbanismo, patrocinado por la Federación Internacional y en cooperación con los Ministerios españoles de Vivienda e Información y Turismo, Ayuntamiento de Barcelona, Patronato Municipal de la Vivienda en la ciudad, Colegio Superior de Arquitectos de España, Cataluña, Baleares y Madrid y Federación Española de la Vivienda y Urbanismo. Los temas que se tratarán son: Urbanismo y Turismo y Métodos Modernos de Financiación de la Vivienda.

CONCURSO FOTOGRAFICO SOBRE MARGINALIDAD SOCIAL

El Instituto de Reincisión Social (IRES) ha convocado un concurso fotográfico sobre los temas de marginalidad y la reincisión social, abarcando los aspectos siguientes: delincuencia, alcoholismo, drogas, ambientes suburbiales, barrios bajos, barraquismo, prostitución, mendicidad, homosexualidad y otros aspectos relacionados con el tema, destacando el carácter humano y social de esta problemática. Para más información: IRES, Calle San Honorato, 1, entlo. 1.º. Barcelona-2.

LA PAZ SE ESCRIBE CON AMOR

En San Vicente del Raspeig (Alicante) se han celebrado con gran éxito los VIII Juegos Florales durante las fiestas «La flor del almendro», en honor del patrón de la localidad, San Vicente Ferrer. El lema señalado para este año fue el de «La paz se escribe con amor».